



Premier demande de régularisation

Par **Lotfi72**, le **10/01/2018** à **23:10**

Bonsoir, le 21 juin 2017 j'ai déposé une demande de régularisation par le travail (circulaire valls) auprès de la préfecture de l'Hay-les-roses (94240) et jusqu'à ce jour là je n'ai aucune nouvelle de la part de l'aprefecture!

Est-ce que c'est normal ce silence?

Sachant que j'ai fourni tous les documents (contrat, cerfa, fiche de paie, preuve de présence en France) depuis plus de 5 ans..

Est-ce que ce silence peut signifier un rejet de mon dossier?

Merci d'avance pour votre réponse